



www.porscheclub-baden-baden.de

On Tour *durch die Dolomiten*

Unser Freund und der Präsident des PC Trentino, (Herr) Andrea Zorzi, hatte uns in sein Hotel Al Parco in Moena im Val di Fassa eingeladen, das ihm zusammen mit seiner Frau Emanuela gehört, und so führen wir Ende Juni mit 20 Porsche und 36 Insassen vom Murgtal aus in Richtung Bodensee. Nach dem ersten Halt in der Raststätte Hegau zu einem Frühstück ging es weiter am Bodensee entlang über den Arlbergpass und den Brenner. Nach acht Stunden und 575 Kilometern erreichten wir Moena inmitten der herrlichen Dolomiten. Am Freitag lotste uns Andrea mit seinem Panamera und Dauer-Blinklicht durch das Fassatal: Pass Parodi, Pass Falzarego, Cortina d'Ampezzo, Pass Giau und Pass Valles. Nach 200 Kilometern Pässefahrt durften wir unsere Fahrzeuge auf dem Rathausplatz in Moena platzieren. Am Abend besuchten wir ein Fest und bekamen so ein wenig Kontakt zu den Einheimischen. Am Samstag starteten wir zur zweiten Pässe tour, über den Karerpass, Nigra Passnach, Kastelruth bis ins Grödnertal und auf engen Strassen zum Würzjoch, Grödnerjoch, Sellajoch zurück nach Moena, wo uns – welche Schrecksekunde – auf dem Rathausplatz gleich 45 italienische Flitzer erwarteten. 20 Porsche und 45 Ferrari: Die Zuschauer waren begeistert über die Farbenpracht und die unterschiedlichen Modellserien beider Hersteller. Fazit der Teilnehmer: Es war wieder einmal eine schöne »Pässe-Erfahrung« mit dem PC Baden-Baden. ■ Klaus Kieß

